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Städtisches Konzept zur Rechtsform des documenta-Instituts 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.314 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat:  
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen zwischen Stadt und Land zur 
Gründung des documenta-Instituts? 

2. Gibt es ein abgestimmtes inhaltliches Konzept? 
3. Welche Rechtsform soll das Institut erhalten? 
4. Was ist das städtische Konzept zur Rechtsformfrage? 
5. Welche Alternativen werden aktuell geprüft und debattiert? 
6. Wer entscheidet am Ende über die Rechtsform des documenta-Institutes? 
7. Welchen Zeitplan für die Gründung gibt es? 

 
Oberbürgermeister Geselle und Frau Dr. Sabine Schormann, documenta und 
Museum Fridericianum gGmbH, beantworten die Anfrage. Die schriftliche 
Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle und Frau Dr. Schormann 
erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




